

校長室の窓から

学校だよりNo.2

令和元年5月 修学旅行

< 校訓 >

いのちを大切にしよう
 きまりを守ろう
 進んでことにあたらう
 相手の立場に立って考えよう



修学旅行 ~ IN OKINAWA 国語部陳村他 ~ 令和元年5月15日(水)~17日(金)

3年生は修学旅行でした。少し雨が降りましたが、全行程ほぼ予定どおりに進みました。そして、何より大きな事故無く全員が無事尼崎に帰ってこれることができました。全員が体調を崩すことなく元気な顔で帰ってこれたことが何よりの成果だと思います。今回は、2泊とも民泊でした。それぞれのご家庭でゆっくりとすごさせていただき、地元の人のやさしい心にも触れそして、尼崎では味わえない体験もできたことと思います。2泊3日の中では、「さすが、武庫東の生徒！」と思えることもたくさんありましたが、個々にあるいは全体で指導を受ける場面もあったと思います。良かったことはこれからの学校生活でも継続して行ってほしいですし、反省すべきことはしっかりと反省して次の進歩へのステップとしてください。3年生のみなさん、先生方、お疲れさまでした。そして、実行委員のみなさん、事前の準備から本当に大変だったと思います。お疲れさまでした。学校に戻ると、たくさんの保護者、先生方が出迎えてくれました。ありがとうございました。



「事前学習にも取り組みました。」

Okinawa's sightseeing spot! Class 4 / Student: 坂下 楓

If you want to go to a sightseeing spot, you should go to Okinawa.

First, This is Ishigakijima. It has beautiful sea and sky.

Second, This is Syuri Castle. It is big and beautiful.

I think that Ishigakijima is more beautiful than Syuri Castle. Ishigakijima and Syuri Castle are the best places for sightseeing in Okinawa.

Okinawa's food Class 4 / Student: 山本 悠太

If you want to eat delicious food in Okinawa, you should eat "Saki Sira" with big slices of meat. It is very delicious and very popular. Next, you should eat "Uni budo". It looks like grass.

~平和への誓い~

今日、私たち200名は尼崎からこの沖縄にやってきました。ここ沖縄は、太平洋戦争中の激戦地であり日本で唯一地上戦が行われた場所です。先ほど、ガマの見学で今の私たちには想像もできないような悲惨な出来事を目のあたりにしました。戦後70年以上たってもその時の悲しみやつらさが胸にせまってきました。しかし、世界ではいまだに紛争が行われています。そして、多くの人が亡くなったり苦しんだりしています。この後見学する沖縄平和祈念資料館でさらに戦争の恐ろしさを学び、次の世代にも戦争の無意味さを引きついでいきたいと思います。私たちは平成に生まれこれまで平和にすごしてきました。だから平和であることを普通だと思っています。平和は過去の誤ちをふりかえり人々が

願い築きあげてきた有難い存在なのです。今年5月より元号が平成から令和に変わりました。平成に引き続き令和でも日本の平和を保ち世界平和を目指していきたいと思ひます。ここで私たちは戦争で犠牲になられた方々のご冥福をお祈りします。そして、再び戦争という残酷な出来事を起こさないことを誓い平和への感謝を新たにします。

令和元年5月15日
 尼崎市立武庫東中学校
 第42期生一同
 代表 大本 将功



ガマ体験



沖縄平和祈念公園



各家庭へ(民泊)



国際通り

大きな事故無く終えることができ本当に良かったと思います。2泊3日、みなさんがしっかりと行動できたからこそだと思います。また、実行委員の人のガンバリと先生方のこれまでの準備の全てがかみあつての成果だと思います。“まっすぐ前を向いて、話す人の顔を見て話を聞く姿”大変印象的でした。先輩達の聞く態度もすばらしかったですが、もうワンランク上のように感じました。“顔を見て話しを聞く”というのは、小学校・中学校で連携して取り組んでいる内容の1つです。それをしっかりと身につけて実践してくれています。みなさんの姿をみて後輩達が引き継いでいってくれるものと思います。

これから進路に向けて進んでいくわけですが、大事なことを聞き逃さない、そして、しっかりと自分で考え判断していくことはとても重要なことです。修学旅行で学んだこと、体験したこと、そして、3日間しっかりと実践できたことをこれからの学校生活に大いに活かしていってくれることを期待しています。

<武庫東中学校区の約束>

広げよう 自分のための 学びの輪

・あいさつは元気な声で ・進んで発表し、相手の顔を見て話しを聞く ・友達を大切にする

【陸上部】

<第67回兵庫リレーカーニバル>

女子中学校砲丸投 第1位 岩瀬 循子 12m56

<郡市区対抗大会>

砲丸投 第2位 岩瀬 循子 11m87

<市民スポーツ祭> 女子総合優勝

男子200m 第3位 岡本 祥孝 24秒45

男子400m 第2位 岡本 祥孝 55秒22

男子走幅跳 第2位 小西 天弥 5m62

女子200m 第1位 吉村 心 27秒60

女子800m 第2位 西村 光冬 2分24秒1

女子1500m 第2位 西村 光冬 5分07秒98

第3位 行安 亜芽莉5分13秒78

女子100mH 第1位 吉村 心 15秒22

第3位 黒田 華代 16秒55

女子4×100mR 第3位 52秒73

鏡園 七海・黒田 華代

高橋 穂華・吉村 心

女子走高跳 第3位 上田 鈴 1m35

女子走幅跳 第2位 高橋 穂華 4m44

女子砲丸投 第1位 岩瀬 循子 11m95

女子円盤投 第1位 岩瀬 循子 30m59

<市民スポーツ祭>

【卓球部】

男子 第2位

女子 第3位

【ソフトボール部】

第3位

【剣道部】

個人:準優勝

濱田 光乃